

25000 Fahrgäste Bürgerbus-Ruppichteroth

Im letzten Monat „knackte“ der Bürgerbus die Marke von 25000 Fahrgästen seit der Aufnahme des Fahrbetriebs im Februar 2012. Im Foto ist stellvertretend einer der Fahrgäste der 1. Stunde beim Ausstieg an der Haltestelle Ruppichteroth-Post zu sehen.

Ein Dankeschön gilt ebenso unserem Fahrerteam, das dies in ehrenamtlicher Arbeit erst möglich macht. Derzeit sind 18 Fahrerinnen und Fahrer im Einsatz, die an 4 Fahrtagen in der Woche für ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger im Einsatz sind.

Apropos **Fahrdienst**: Wenn Sie daran Interesse haben, wenden Sie sich an **Ernst-Friedel Sixter, Tel: 02295 6156** oder **Dieter Theuer, Tel: 02295 9098725**. Neue Mitglieder im Fahrerteam sind uns immer willkommen.

Dieter Theuer, Vorsitzender Bürgerbus-Ruppichteroth



Ein Fahrgast der 1. Stunde